



日頃から千葉市養護教諭会の活動にご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

千葉市養護教諭会は、昭和 27 年に発足し、今年で 73 年目を迎えました。現在は千葉市立小・中・高・特別支援学校、千葉大附属幼・小・中学校に在籍する約 190 名の養護教諭により組織されております。

このホームページは、本会の活動を広く一般に公開し、開かれた養護教諭会活動を推進するために平成 25 年に開設されました。「みんなの笑顔をつくること・・・それが私たちの仕事です」の言葉に添えられたロゴマークは、「みんなの笑顔」をイメージしてイラストレーターの兼行伸氏が作成してくださり、会のシンボルマークとなっております。

私たち養護教諭の役割は、子どもたちが健やかに成長できる、安全で安心な環境を提供することです。そのためには、養護教諭相互のつながりと、関係教職員や地域の関係機関との連携が不可欠です。また、多様化する子どもたちの健康課題に適切に対応するため、研修・研究活動を通して研鑽を積み、力量を高めあうことが必要です。千葉市養護教諭のつながりと学びを、本ホームページでご紹介しておりますので、ご拝読いただけますと幸いです。

これからも、「みんなの笑顔をつくる」ために会の活動を充実させていく所存でございまので、皆様方のご支援・ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。



千葉市養護教諭会
Chiba City Yogo

会長 矢板 正子